



# **BOLETIN EXTERNO DE LA AIT**

**1 DE MAYO 2012**

**Secretariado de la Asociación Internacional de los Trabajadores  
Boks 1977, Vika 0121 Oslo Noruega**

**Contacto al la AIT: [secretariado@iwa-ait.org](mailto:secretariado@iwa-ait.org)  
Página web: [www.iwa-ait.org](http://www.iwa-ait.org)**

## Contenidos

Del Secretariado	3
Primero de Mayo de 2012	3-4
<b>Días de Acción de la AIT</b>	
La CNT convoca Huelga General el próximo 29 de Marzo	5
Días Mundiales de Acción de la AIT	6-8
Huelgas de la CNT en España el 29 de marzo	8-10
Apoyo Internacional a la Huelga en España	10
Días de Acción de la AIT en el Reino Unido	10-11
Participación de ZSP durante los Días de Acción de la AIT	11-13
31.03.2012: concentración – piquete en Moscú	14
(KRAS-AIT) Días de Acción de la AIT- ¡Concentración! ¡Quitad vuestras manos de los Derechos Sociales!	15
¡Apoyo a la Huelga General del 29 de marzo convocada por la CNT-AIT española!	16
¡La SF-AIT lanzará una campaña contra el Workfare como parte de las Acciones de la AIT los días 29, 30 y 31 de marzo!	17
Movilizaciones internacionales de la AIT y del día europea contra el capitalismo M31 en España	17-19
Sobre el piquete de sábado 31 de marzo 2012 en Módena	19
Huelga EULEN/ABB y Campaña Internacional de Solidaridad	20-23
SF-AIT: Apoyad la Campaña, Semana Internacional de Accion "A Ryanair No le Importa"	24-27
Acciones de Solidaridad Internacional contra Roche	27-28
4 febrero- Jornada de Solidaridad - Conflicto Biblioteca Nacional de España	28-29
<b>De las Secciones de la AIT</b>	
5º Aniversario de la ZSP	30
En donde las huelgas se prohíben, ino hay derecho a huelga!	30
Informe de la Huelga General del 22 de marzo en Portugal	31
CNT se moviliza en todo el Estado contra la Reforma Laboral	31-32
Declaración de la Federación Nacional USIS-AIT ante la ocupación del hospital Kilkis	33
Caso de los Seis de Belgrado (BG6): llamamiento de ASI-AIT para Acciones de Solidaridad Internacional - 6 de febrero de 2012	33-34
Declaración de la USI-AIT	34
La OIT insta al gobierno alemán a garantizar los derechos sindicales	35
Urgentemente - ¡Protestad contra el "Viernes Sangriento" en Kazajistan!	35-36
¡Solidaridad con el trabajador despedido Ícaro y los trabajadores de FF Mercantil!	36
Acciones en Roche	37
20º CONGRESO U.S.I.-A.I.T. ¡¡¡Cien años de estos tiempos!!!	38-40
USI en Leroy Merlin de Carugate (Milán)	40

## Editorial

La Plenaria de la AIT en Varsovia los días 28, 29 y 30 de octubre, acordó que la AIT tuviera un Boletín Externo. Previamente a esto, varios Congresos habían tratado el tema con el mismo deseo. Ahora estáis leyendo la primera edición. La responsabilidad editorial es del Secretariado de la AIT, pero se ha llevado a cabo gracias a una excelente compilación por parte de la SI de la ZSP.

El Boletín muestra las actividades y acciones de la AIT a lo largo del pasado invierno y esta primavera, durante estos tiempos serios y difíciles que vivimos en el capitalismo de hoy día.

La AIT fue (re)fundada hace 90 años en Berlín. Desde entonces hemos visto desvanecerse las dictaduras de estado comunistas, los social-demócratas están en primera línea de defensa de los intereses de los capitalistas, los trotskistas se presentan como políticos electorales, etc.

**La AIT es una organización única en este vasto océano de organizaciones integradas en el sistema**, y el material del boletín muestra acciones que han sido llevadas a cabo por los afiliados de organizaciones que no reciben ningún subsidio del estado y/o los capitalistas y que no practican la colaboración de clase.

Oslo, 29 de abril de 2012  
Secretariado de la AIT

### **Primero de Mayo de 2012: Contra las Medidas Capitalistas de Austeridad, la Explotación y la Opresión - ¡Por la Auto-Emancipación de los Trabajadores!**

El Primero de Mayo de este año tiene un significado especial ya que marca el 125 aniversario del asesinato de los Mártires de Haymarket por el gobierno de los Estados Unidos en 1887. En 1886 se lanzó una campaña internacional en apoyo de la jornada laboral de 8 horas. Como parte de esa campaña se convocó una huelga en Chicago para el 1 de mayo de 1886. El 4 de mayo, durante una manifestación convocada en apoyo a la huelga, explotó una bomba provocadora. El estado buscó la forma de culpar a los anarquistas que habían estado a la vanguardia de la campaña.

El gobierno arrestó a 8 anarquistas: Parsons, Fischer, Engel, Spies, Lingg, Schwabb, Neebe y Fielden. A pesar de ser claramente inocentes, Parsons, Fischer, Engel y Spies fueron ahorcados el 11 de noviembre de 1887 y Lingg murió en prisión. El asesinato de los cuatro hombres, que llegaron a ser conocidos con el nombre de los Mártires de Haymarket, fue la chispa que encendió una masiva protesta internacional y que llevó a que el Primero de Mayo fuera declarado el Día Internacional de los Trabajadores. Un día nacido de la brutalidad del estado y de la lucha heroica de los trabajadores, un día que pertenece al proletariado internacional.

En este Primero de Mayo aún seguimos viendo cómo el capitalismo y las fuerzas del estado atacan a la clase trabajadora. El mundo está inmerso en una crisis económica como consecuencia de la inestabilidad inherente al capitalismo. La globalización ha liberado al capitalismo de las restricciones de las fronteras nacionales y la opresión del estado va en aumento y está siendo usada por los gobiernos para atacar la resistencia de la clase trabajadora a favor de los intereses del capitalismo internacional.

Pero a pesar de que hoy nos enfrentamos a condiciones notablemente similares a las que se enfrentaron los trabajadores en los tiempos del primer Primero de Mayo, hasta ahora ha habido una respuesta diferente por parte de la clase trabajadora. El primer movimiento obrero dio la espalda al reformismo y buscó construir sindicatos revolucionarios y lanzó una poderosa lucha contra el capitalismo. Hoy los trabajadores se organizan principalmente en sindicatos reformistas que no pueden y están incapacitados para llegar a acuerdos y resistir la naturaleza cambiante del capitalismo globalizado.

Para triunfar, los trabajadores deben rechazar el reformismo y las políticas electoralistas y volverse de nuevo hacia el internacionalismo, la solidaridad y la acción directa como medio de organizarse como clase y de confrontar directamente la dictadura económica capitalista. Una dictadura que ahora está viéndose claramente revelada por toda Europa y especialmente en Portugal, Italia, Grecia y España donde se están imponiendo a los trabajadores perversas medidas de austeridad.

Que estas economías del sur de Europa estén siendo atacadas no es sorprendente. Un poderoso grupo de financieros anglo-americanos acordaron en noviembre de 2009 que un ataque de distracción al euro, centrado en las más débiles economías mediterráneas, sería un medio ideal de aliviar la presión sobre el machado dólar USA que, en aquellos tiempos estaba en su récord a la baja. A esto le sucedieron ataques de los medios de comunicación y una especulación financiera coordinada que tenía como objetivo los llamados países PIGS: Portugal, Italia, Grecia y España.

Estos ataques han estado chocando con una creciente resistencia obrera que la AIT ha apoyado plenamente. Últimamente hubo una Huelga General el 22 de marzo en Portugal, tal como informó la AIT-Portugal y la USI-AIT está activa en las protestas contra las duras medidas de austeridad en Italia. Hubo protestas, y aún continúan, en Grecia y los trabajadores del hospital Kilkis mostraron el camino ocupando el hospital. Hubo una Huelga General el 29 de marzo en España y otras movilizaciones han sido iniciadas por la muy activa CNT-AIT contra la masiva embestida del gobierno contra las condiciones y derechos de los trabajadores.

A lo largo del último año, la AIT también se ha involucrado en incontables campañas internacionales y acciones de solidaridad en apoyo a los trabajadores por todo el mundo. El 29, 30 y 31 de marzo la AIT también organizó unos exitosos Días de Acción contra las Medidas de Austeridad Capitalistas, la Explotación y la Opresión. Es a través de campañas como ésta y de las acciones de solidaridad, más que con sólo palabras, como la AIT se está expandiendo.

La AIT consiste en Secciones más antiguas y más nuevas, tal como muestran las conmemoraciones de este año: la USI-AIT cumple 100 años, la NSF-AIT hace 95, la joven y vital Sección de la AIT, ZSP-AIT cumple 5 años. ¡Además de esto, a finales de año tenemos la conmemoración del 90 aniversario de la AIT y de su (re)fundación en Berlín!

En este Primero de Mayo de 2012, nuestro mensaje a los trabajadores del mundo continúa siendo el mismo que en los tiempos de los Mártires de Haymarket: el capitalismo es, y seguirá siendo siempre, un sistema basado en la explotación y la opresión. Es un sistema bárbaro que produce miseria humana, desastre ecológico, desempleo, fascismo y guerras.

Como tal, el capitalismo no puede ser reformado. El reformismo es utilizado por el capitalismo para minar y debilitar la auto-organización, la lucha y la emancipación de los trabajadores. La única vía hacia la emancipación para nosotros como trabajadores, es tomar el control de nuestra propia lucha: una lucha que se dirige contra y desde fuera de las estructuras que practican el colaboracionismo de clase y que, a través de la Acción Directa y la Solidaridad, confronta y derrota el Capitalismo y establece el Comunismo Libertario.

**¡Por la auto-emancipación de los trabajadores!**  
**¡Viva la AIT y el Anarcosindicalismo!**

**Oslo, 28 de abril de 2012**  
**Secretariado de la AIT**

## **Días de Acción AIT**

*Los días 29 a 31 de marzo, la AIT organizó días internacionales de acción. A continuación reproducimos el anuncio que hizo el Secretariado de la AIT de los días de acción, así como un resumen de las acciones y algunas descripciones de acciones particulares llevadas a cabo por las Secciones.*

### **AIT-Días de Acción el 29, 30 y 31 de marzo**

La Asociación Internacional de los Trabajadores (AIT) organiza Días de Acción el 29, 30 y 31 de marzo. Las Acciones son internacionales y contra las Medidas Capitalistas de Austeridad, la Explotación y la Opresión, con un enfoque en temas/conflictos laborales a nivel global, regional y local.

Las Acciones de la AIT coinciden con la Huelga General del 29 de marzo en España. La CNT-AIT española ha hecho un llamamiento a la Huelga General y las Secciones y el Secretariado de la AIT mostrarán su solidaridad con la organización hermana española.

Estamos recibiendo información sobre la participación en los Días de Acción de la AIT, hasta la fecha están: ZSP (Polonia), SF (Gran Bretaña), sindicatos de la CNTF (Francia), KRAS (Rusia), AIT-Portugal y NSF (Noruega). Los Días de Acción de la AIT también coinciden con el Día Europeo de Acción contra el Capitalismo el 31 de marzo (31M), donde se encuentran FAU (Alemania), USI-AIT (Italia) y CNTE (España).

La Asociación Internacional de los Trabajadores (AIT) está convencida de que los trabajadores deben luchar contra las Medidas Capitalistas de Austeridad, la Explotación y la Opresión, por medio de Acciones Directas y Solidaridad Internacional. Las Secciones de la AIT son dirigidas por los propios trabajadores y sin "oficiales" liberados, no hacen colaboración de clase y no reciben subvenciones económicas por parte de los capitalistas ni del estado.

Los trabajadores nunca serán verdaderamente libres de la explotación y la opresión hasta que los trabajadores del mundo se organicen y luchen con el objetivo de sustituir el capitalismo actual por un sistema gobernado por ellos mismos que pueda proveer libertad real, social y económica, para los trabajadores.

**¡Viva la AIT y el anarcosindicalismo!  
Oslo, 12 de marzo de 2012**

**Secretariado de la AIT**

### **La CNT convoca Huelga General el próximo 29 de Marzo**

**Contra la Reforma Laboral, los recortes y las agresiones contra la clase trabajadora.**

**La CNT rechaza cualquier negociación sobre derechos conquistados y exige la derogación de la Reforma Laboral.**

El Comité Confederal de la CNT ha acordado convocar huelga general de 24 horas el próximo 29 de marzo, extendiendo la convocatoria ya realizada en Galicia y Euskadi, convocatoria que se formalizará en los próximos días.

CNT rechaza cualquier negociación sobre los derechos conquistados por la clase trabajadora en años de luchas, por ello convoca esta huelga con el objetivo prioritario de que se derogue inmediatamente la reforma laboral aprobada ayer por el Parlamento, a la que considera una agresión frontal contra los derechos y las condiciones de vida de la clase trabajadora, continuando las de medidas tomadas por el anterior gobierno, como la reforma laboral de 2010, la rebaja de salarios en la administración pública o el recorte en las pensiones y en los servicios públicos, que el actual gobierno está profundizando.

CNT exige que se ponga fin a una política económica diseñada para que los trabajadores y trabajadoras paguen la crisis de la banca y de la patronal, que ha conducido a una cifra intolerable de parados y paradas que no deja de crecer y a un empobrecimiento y empeoramiento de las condiciones de vida de la clase trabajadora.

CNT convoca también esta huelga contra los recortes, en la jornada previa a unos Presupuestos Generales del Estado en que se concretará un brutal ataque contra los servicios públicos y los derechos sociales.

CNT rechaza el Acuerdo por el Empleo y la Negociación Colectiva alcanzado por CCOO y UGT y la CEOE el pasado mes de febrero, además de las enmiendas presentadas por estos sindicatos al trámite parlamentario de la reforma, rechazándolos como alternativa válida, ya que comparte el espíritu de la reforma y asume la lógica de la patronal y el gobierno, asumiendo que la salida de su crisis debe realizarse mediante cesiones en los derechos de los trabajadores, colocando de partida a la clase trabajadora en una posición de debilidad. La misma lógica ya llevó a estos sindicatos a aceptar el retraso de la edad de jubilación a los 67 años, tras la huelga general del 29S.

Para CNT la huelga del 29 de marzo debe ser solo el inicio de un proceso de movilización creciente y sostenido, que incorpore al conjunto de la clase trabajadora y los sectores más desfavorecidos y afectados por la crisis capitalista, hasta poner freno a la dinámica de agresión constante a nuestros derechos, poniendo las bases para la recuperación y conquista de nuevos derechos sociales en el marco de una profunda transformación social.

Todos estos motivos han llevado a la CNT a realizar una convocatoria propia para el 29 de marzo. Con esta convocatoria CNT quiere dar cobertura a todos los que apuestan por una confrontación real y continuada, que devuelva las agresiones contra la clase trabajadora con el mismo grado de contundencia con el que las estamos recibiendo, junto a todas aquellas organizaciones obreras que compartan estos objetivos y rechacen la política de pacto y paz social.

Para CNT el rechazo frontal con la política y el modelo sindical de las burocracias de CCOO y UGT y su descrédito en amplios sectores de los trabajadores no deben convertirse en excusas contra la movilización y la lucha sino en acicates para reforzarla desde otra forma de hacer sindicalismo desde la acción directa, la autonomía, y el apoyo mutuo. Ante agresiones de la magnitud de las que estamos sufriendo, la unidad de los trabajadores es fundamental, unidad que se tiene que manifestar desde la base, desde las asambleas en los centros de trabajo y en los barrios, en las movilizaciones y en los piquetes hasta hacer de la movilización contra los responsables y beneficiarios de esta situación: la patronal, la banca y el gobierno, una dinámica imparable que levante una barrera contra las tentaciones de convertir los derechos de todos en moneda de cambio de nadie.

Es hora de que todos, trabajadores y trabajadoras, en paro o en activo, jubilados, sumergidas, estudiantes o precarios digamos basta, tomemos la calle para no abandonarla, hasta hacer valer nuestra fuerza y nuestras reivindicaciones.

**El 29 Marzo todos a la calle, todas a la huelga.**

**Secretariado Permanente del Comité Confederal.  
Confederación Nacional del Trabajo – CNT**

### **Días Mundiales de Acción de la AIT**

Los Días de Acción de la AIT coincidieron con una huelga general y estuvieron marcados por campañas contra la explotación capitalista en centros concretos de trabajo y por las protestas contra el capitalismo, las medidas de austeridad y otros ataques contra la clase trabajadora. Se llevaron a cabo acciones de diferentes tipos en muchos países. A continuación encontraréis un resumen de las diferentes acciones de las que hemos recibido noticias. Algunas de estas acciones se describen en mayor detalle en artículos separados de este boletín.

## Día Uno: 29 de marzo

Sin duda, la acción más extensiva llevada a cabo ese día fue la huelga general en España, convocada por la CNT-AIT (ver noticias separadas sobre la huelga en España). Compañeros de docenas de ciudades tomaron parte en bloqueos, piquetes en centros de trabajo en los que la CNT tiene conflictos, sedes de partidos políticos, ayuntamientos y otros lugares. Algunos sindicatos hicieron sus propias manifestaciones, otros fueron como bloque dentro de manifestaciones conjuntas. Hubo muchos bloqueos exitosos de esquirols y cierres de varios negocios durante todo el día, hubo choques con la policía, hubo acciones día y noche.



Se organizaron acciones de solidaridad a nivel internacional en Lisboa, Varsovia, Berlín, Frankfurt, Stuttgart, Núremberg y Oslo.

Asimismo se organizaron algunas otras acciones el 29 de marzo. En Bratislava, Priama Akcia tomó parte en acciones de solidaridad en Roche, que habían sido convocadas por la ZSP. La ASF de Melbourne protestó en Roche y la NSF de Oslo hizo una panfletada. En Madrid también se piqueteó Roche durante la huelga general.

En Brasil, la COB celebró una manifestación contra el capitalismo y la crisis global en Porto Alegre.

En Madrid, la Federación Local de la CNT-AIT se manifestó durante la Huelga General y en apoyo a los Días de Acción de la AIT.

## Día Dos: 30 de marzo

En Brasil, COB celebró una manifestación contra el capitalismo y la crisis global en Araxa. La COB de Florianópolis y Altosertao-Segipano también hicieron pegada de posters, reparto de panfletos y otras acciones durante los días de acción.

La ZSP protestó contra el aumento de la edad de jubilación en Polonia ante el Parlamento, junto con otros sindicatos. Posteriormente la ZSP organizó una protesta contra la privatización de las cafeterías de algunas escuelas, lo que significa entre otras cosas, la liquidación de puestos de trabajo.

La NSF hizo piquetes frente a las estaciones de metro y en zonas de clase trabajadora contra las medidas de austeridad, el trabajo temporal y contra los planes de deportación masiva de demandantes de asilo etíopes.

## Día Tres: 31 de marzo



La mayoría de las Secciones de la AIT eligieron el sábado para sus acciones.

La SolFed, en su campaña en curso contra el Esquema Workfare, con el que se espera que los jóvenes trabajen gratis, hizo piquetes en establecimientos que usan este esquema en muchas ciudades de Gran Bretaña.

Los Días de Acción Global de la AIT también coincidieron con el Día Europeo contra el Capitalismo (31M). La FAU tomó parte en una gran movilización anti-capitalista junto con muchas organizaciones de izquierda de Alemania, que tuvo lugar en Frankfurt/Main. Otras manifestaciones internacionales coincidieron con esta movilización, que era un

Día Europeo contra el Capitalismo. Hubo choques con la policía y represión durante esta manifestación que quería llegar hasta el edificio sede del BCE para protestar por su papel en la opresión capitalista y las medidas de austeridad.

Algunas Secciones de la CNT tomaron parte en el Día Europeo contra el Capitalismo. Hubo también referencias tanto a los Días de Acción de la AIT como al 31M. Hubo una manifestación en Toledo y concentraciones en Badajoz, Murcia, Castro Urdiales, Zaragoza, Aranjuez y Bilbao. La CNT llevó a cabo otras acciones, ese día, en León y en Guipúzcoa.

La ZSP celebró una manifestación en Varsovia contra las medidas de austeridad y el capitalismo.

KRAS celebró una concentración similar en Moscú.

La USI-AIT participó en el Día Europeo contra el Capitalismo organizando una concentración en Módena. También participó en una manifestación anti-gubernamental en Milán.

La AIT-SP celebró concentraciones en Porto y Lisboa. En Porto, los compañeros también protestaron en apoyo de una escuela autogestionada que está amenazada de desalojo.

### **Huelgas de la CNT en España el 29 de marzo**

La CNT-AIT convocó una huelga general contra la Reforma Laboral y llevó a cabo acciones directas y concentraciones masivas y manifestaciones por todo el país. La extensión de las acciones fue tan vasta y las acciones tan variadas que, sólo listarlas todas, ocuparía todo un boletín. En muchas ciudades, los compañeros estuvieron activos toda la noche, muchos empezando sus acciones el 28 de marzo y a medianoche del 29 de marzo. Se visitaron muchos centros de trabajo en los que la CNT tiene conflictos en la actualidad.



En Madrid, los compañeros, comenzando a medianoche, visitaron muchos centros de trabajo como la Oficina de Correos, Indra (que subcontrata trabajadores IT), la Biblioteca Nacional, la Universidad Complutense, Roche, Carrefour, Atento, RTVE, Telecinco y otros. Por la tarde se celebró una gran manifestación de la CNT. La CNT-Comarcal Sur visitó un polígono industrial, algunas empresas de autobuses locales, el ayuntamiento, la emisora de TV Riva Madrid, Humanus y otros lugares antes de unirse a la manifestación en el sur de Madrid.

En Barcelona, la CNT-AIT bloqueó las puertas de RACC con los que tienen un conflicto. La CNT también tiene conflictos en áreas como servicios de urgencias médicas, así que hicieron un piquete en la Consejería de Sanidad.

En Zaragoza, los compañeros protestaron en varias cadenas de supermercados para que no pudieran permanecer abiertos durante la huelga. Hubo un piquete en FCC, que hace la recogida de basuras y donde hay un conflicto abierto. Hubo protestas en la sede del Partido Popular, en los bancos y en los grandes almacenes El Corte Inglés y después una manifestación común en la ciudad.

En Salamanca los compañeros comenzaron con una concentración la noche anterior. Por la mañana fueron al mercado central, Mercasalamanca, para promover la huelga. La CNT se unió a varios piquetes, por ejemplo en el polígono industrial Los Villares. Hizo piquetes en la Universidad, Carrefour y en los almacenes El Corte Inglés.

En Granada, la CNT visitó Mercadona y otros centros de trabajo que intimidan a los trabajadores para que no hagan huelga. Por la tarde, su manifestación protestó en lugares como supermercados y restaurantes que estaban abiertos.

En Valencia hubo un piquete en el Instituto Misericordia, donde la CNT tiene un sindicato.

En Córdoba, hubo piquetes en los polígonos industriales Los Argales y San Cristóbal, el Parque Tecnológico El Boecillo, Mercaolid, Michelín, la Oficina de Correos, los autobuses UVASA y otros lugares, incluyendo piquetes en las oficinas de varios medios como El Mundo, El Norte de Castilla y el grupo de comunicación Promecal. Algunos miembros de CNT tomaron parte en un piquete estudiantil. Por la tarde, la CNT participó en una manifestación.

En Compostela, los compañeros fueron a la empresa de autobuses a bloquear los autobuses para que no operaran durante la huelga. En Ferrol y Vigo hubo acciones similares. En Vigo hubo bloqueos en un polígono industrial, incluyendo a Citroën, donde se bloqueó un turno de trabajo. En Compostela, los compañeros visitaron el área industrial de Tambre y un par de personas fueron arrestadas durante las acciones. En Ferrol hubo un bloqueo de Alcampo.

En Aranjuez hubo un piquete en el Hospital del Tajo, en el que la CNT tiene un sindicato que está siendo reprimido por la empresa privada que gestiona el hospital. La CNT también visitó OTAI donde tienen un conflicto por impago a los trabajadores. Se celebraron otras acciones en el polígono industrial, Unilever, Indra, Mercadona, Fosters Hollywood (un restaurante al que la CNT ganó recientemente un conflicto) y otros sitios. Posteriormente los compañeros de la CNT fueron a una manifestación conjunta en el Sur de Madrid.

En Sanlúcar de Barrameda, los compañeros bloquearon y cerraron una gasolinera de BP, el mercado Super Sol y algunas cafeterías. Hubo también una acción en el supermercado Día y algunos otros lugares. Por la tarde hubo una concentración.

En Tenerife hubo un piquete en la Oficina de Correos y algunos arrestos por otra acción directa contra los esquirols. La CNT tiene un conflicto en las obras de una catedral en la que también hicieron un piquete.

En Toledo los compañeros de la CNT bloquearon los autobuses en Unauto. Celebraron una concentración y después se dirigieron a varios lugares que estaban trabajando como McDonalds y otros para llevar a cabo acciones.

En Bilbao los compañeros llevaron a cabo acciones informativas y visitaron sitios industriales en Durango y Barakaldo.

En Xixón, los compañeros piquetearon Mercadona, hicieron acciones informativas y levantaron barricadas por la ciudad, teniendo algunos enfrentamientos con la policía.

En Sevilla, los compañeros hicieron piquetes informativos, incluyendo los grandes almacenes El Corte Inglés y participaron en una manifestación.

En Santander, la CNT fue a supermercados como Día, Mercadona, Lupa y se unió a las protestas en otros centros de trabajo, terminando el día con una manifestación conjunta.

En Almería, los compañeros de la CNT fueron a los supermercados y restaurantes que estaban abiertos, como Mercadona o Carrefour. En Adra, los compañeros hicieron piquete en apoyo de los limpiadores en huelga. Los compañeros participaron en una manifestación conjunta.

En Jaén, los compañeros tomaron parte en piquetes para bloquear los polígonos industriales Olivares y Valles. Piquetearon Mercadona, Lidl y otros supermercados, hicieron una protesta ante el Partido Popular, la Confederación de Empresarios y otros lugares.

Los compañeros de Elche se manifestaron en su ciudad por la mañana, haciendo paradas especiales en lugares como Mercadona. Se unieron a la manifestación de Alicante por la tarde.

Esto es solamente un recuento breve (e incompleto) de las acciones de la CNT-AIT durante la huelga. Hubo docenas de otras acciones por toda España, tantas que es difícil nombrarlas todas. La CNT en general considera que la huelga ha sido un éxito y un buen primer paso para futuras, y esperamos que más extensas, movilizaciones.

### **Apoyo Internacional a la Huelga en España**

Muchas Secciones de la AIT enviaron mensajes de solidaridad y apoyaron la huelga de España de muchas maneras. La AIT-SP fue a la Embajada en Lisboa con un piquete y repartió folletos informativos. La ZSP también visitó la Embajada en Varsovia y la FAU fue al Consulado General en Frankfurt. La ZSP celebró después una manifestación, tal como hizo la FAU en Berlín, Stuttgart y Núremberg. Otras organizaciones libertarias también celebraron acciones de solidaridad con la huelga.



### **Días de Acción de la AIT en el Reino Unido**

*En apoyo a los Días de Acción de la AIT en el Reino Unido, la Solidarity Federation convocó una campaña de acción directa contra el Workfare. La idea era usar los 3 Días de Acción de la AIT para lanzar una campaña concertada con el propósito de dar fin al trabajo no remunerado. Esto va en apoyo de la actual campaña de Boicot al Workfare que se está organizando en conjunción con numerosos otros grupos y organizaciones.*



En un momento de paro juvenil sin precedentes en el Reino Unido, que ahora supera el 22%, el gobierno está subvencionando empresas mediante el envío de parados que trabajan para ellos sin salario, y con el nuevo Contrato Juvenil intenta expandir aún más estos esquemas.

La decisión sobre qué empresa elegir se dejó hasta justo antes de los Días de Acción para asegurarnos de que la compañía elegida no estuviera alerta sobre las manifestaciones y piquetes previstos. Tras una discusión en el seno de la Solidarity Federation, se decidió elegir la empresa Holland and Barrat, una importante cadena de tiendas de alto nivel que vende productos de salud. SolFed decidió elegir Holland and Barrat